

木内 宏美さま

こんにちは、遠山志野です。

引き続き、ワークライフタロット 2025 へのお申し込みありがとうございます。

2025 年の年間リズムを出しましたので、お伝えしますね。

今年はまた長文ですので、PDF のプリントアウトがオススメです。←

まず、2025 年というのは、終焉と混乱の年。大きな切り替わりの年です。

数秘を見ると、 $2+0+2+5=「9」$ の年となります。

大正から昭和になった 1926 年、昭和から平成になった 1989 年も、

「9」の年でした。

つまり、色々な場面で清算が行われ、

今までの不明確な状態をハッキリとさせるようなことが

起こりやすい時というのが、「9」の年です。

1989 年には、ベルリンの壁崩壊や、ルーマニア革命があったり、

天安門事件があったり、アメリカ大統領にブッシュが就任して、

ゴルビーとマルタで冷戦終結（してないけど）宣言をしてみたり。

日本では、正月早々に昭和天皇崩御が発表され（実際に亡くなったのは年末だけ）、

割と瞬足で終わった宇野内閣とかも、この年の 6 月～8 月でしたね。

って、今までのことを例に出すまでもなく、

言われるまでもなく、デスヨネ～って感じですよ。

もうそんな兆候しかない(笑)。

石破内閣が短命に終わるかどうかはまだ分かりませんが、

単独で過半数を取れなくなったので、何らかは変えてくるでしょうね。

とはいえ、絶対に自民党と相容れない共産党も 10 議席を割ってしまって

代表質問が出来なくなりましたから、対抗馬のフリしてる同じ穴のムジナではなく、

ホントに真面目な与党の対抗馬たちもどこかと組むしかなくなる。

永田町の中も、さすがに色々変わってきそうですね。

例えば、それだけ聞くと、

変化が大きく、大変そうな予感しかないかもしれないんですが、

新しい価値観へ移行しようとする変化の波に、どう対応するかが大事。

特に、ビジネスをされている方は、ビジネスチャンスに繋がる年であります。実際に来年のお花買いの日なども既に出したんですが、チャンスの日は、今年の倍以上あります。株価の最高値を更新してバブル景気って言われたのも 1989 年 12 月ですし、一瞬でもイイ時ってタイミングはちょこちょこあるので、そこに乗れば強いかと。荒波の中にポツと浮かぶ好機を、いかに掴むかって感じかな。

平穏な時なら、安定の大企業が強いに決まっていますが、もうそうではないのは火を見るより明らかですね。変化の波に乗り遅れやすい大企業は、これからなかなか厳しいでしょう。多分、承認印とかをもらっている間に、ポツと浮かんでいたはずの好機は見えなくなってるかと(笑)。

また、西洋占星術で見ても、2024 年 11 月末に、冥王星が完全に水瓶座に入ります。冥王星の公転周期は 248 年なので、ひとつの星座に、約 20 年ずつ居る惑星です。個人的には、天王星、海王星、冥王星は地球からは遠い分、それぞれが個人の資質部分にもものすごく影響を与えるというよりは、時代的な影響との相性が、強く出ている印象の惑星だと思っています。

なので、私は、時代感や世相を見る時には西洋占星術もチェックはしていて、特に天王星、海王星、冥王星に注目してたりもします。

で、単純に引き算していただければ分かることですが、前回、冥王星が水瓶座に入った時に起きたのが、アメリカ独立戦争。そしてそこから 20 年くらい居座るうちに起きたフランス革命などなど、銀行家が裏で絵を描いていた各国の Civil War へと繋がっていきます。

実際に、現在のアメリカも分断していて、内戦間近と言われてますし、無人のドローンで、何でも出来る今の時代に、どこまで実際にドンパチするかというのはさておいても、今回の大統領選後、強大な軍事力をもって世界の警察を自認していたアメリカは、国内のことにかかりきりになるだろうと言われています。

既に、アメリカにとって、イスラエルという国は、

日本と同クラスの軍事親交国ですが、
今回のことでは米軍を出していませんよね。

つまり、もし日本に、軍事的に何か起きたとしても、
米軍が出張ってくる可能性は、非常に低いと言えます。
まあ、北朝鮮はまず韓国でしょうし、中国は台湾でしょうから、
いきなり日本が標的にはならないと思いたい今日この頃。
直近で出てくるとしたらロシアってところが、また困るんだけども。

でね、中国の戦略軍事室が、台湾に勝つシミュレーションを色々とした結果、
浮かび上がった唯一の勝機が、日本が米軍に協力しないこと。
つまり、中国にとっては、日本を先に叩くことってのが、
最近になって、出てしまっているんですね。
日本にいる米軍が出てこれられない状況なら、その隙に勝てるとね。
なので、アメリカの国内情勢が大きく関わってくる部分です。

あと、直接ちょっかいを出してくるとしたら、ロシアでしょうね。
安倍は、プーチンとは大分うまくやってたんですけどね。
結局、うまくやりすぎて死ぬことになってしまったのですが、
あの事件は理由がひとつではないので、おいといて。

その後ビビった岸田は全力でアメリカに乗っかっていったため、
プーチンをめっちゃ怒らせましたが、一応トップの顔は変わったし、
一応、プーチンと直接ではないにしろ、
ロシアに窓口のある政治家がまだ一人はいるので、頑張って～。

BRICS 陣営もインドと中国という、実は仲がいいわけではない
隣り合う大国2国という爆弾を抱えたりしつつも、
加盟国はどんどん増えているのが現状。
まあそれだけ各国、ドルが基軸通貨とされていることには思うところがあり、
一旦は手を組むといった感じになっているんじゃないかなと。

すごい長くなっちゃった。
まあそんな 2024 年の秋現在の世相を踏まえつつ、
ご自身に内包されているセンサーを発動して、
極力、先手先手で対応してってください。

また、疲れがたまると劇的に体内センサーが鈍りますので、
しっかり休んでください。
大気や水、寒暖差といった環境的要因も、
どんどん人体にとって過酷になっていますね。

さて、木内さんの 2025 年の人生的な立ち位置は、
全体的には、少し上向いて安定してくる時だと思います。
とはいえ、激動の時代なので、ラクかっていうとそんなことはないです(笑)。

そこで、1 年間意識していただきたいのは、
新しいステージに進むことですね。
実際にオーストラリアへの移住もアリだと思いますよ～！
今までこだわっていたヒトやモノ、コトなどで離れていくものもあるかと。

月別の流れは、月初から月末にかけてピッタリと事件が起きて収まるというよりは、
そういう流れだよって感じになりがちです。
とはいえ、月もある程度目安にはなりますので目安にしてくださいね。

2024 年 12 月は PENTACLES 9 のリバーズ。
人のチカラを借りるとイイ時。2024 年の対人運、ラストスパートと思って、
ここで使ってください(笑)。

2025 年 1 月は SWORDS9 のリバーズ。
考えすぎ傾向から抜け出せる時。考えすぎても進まないですからね。

2 月は WANDS の 6 なので、一時的勝利のカード。
少し問題は内包しつつも、この辺りから大分「よし、行こう！」と思えるのでは。

3 月は PENTACLES の 3。土台作りのカード。
役割に応じた目的共有をしっかりとしようってカードです。

4 月は LOVERS。思いが伝わる時に出るカード。
是非この辺りのイイ流れをいかし、うまくコミュニティを作ってくださいね。

イイ出会いもあるかも～！（一筋縄ではないかもしれないけど）
5月はWANDS3のリバーズなので、
海を越えられないカードでもあります。
このままシンガポールに住んでると、閉塞感を感じるようになって
出たいと思った時に、出られないかも？
というわけで、移住するならこの前がおススメだし、
どこへでも気軽に渡航というのがしにくくなる可能性もあります。

6月はHANGED MANのリバーズ。
周りが変わることを望んではダメです。
必ず、変わるのは木内さんから。

あと、臍臓の調子に注意・・・といっても自覚症状はない内臓ですから、
漢方であらかじめケアしておいていただくといいかなと。

7月はPENTACLES5のリバーズ。
利益をしっかりと計算することも大事。
収支計算かな。ドンブリ勘定禁止で(笑)。

8月はCUPS10のリバーズ。
家族内トラブルの可能性も。

9月はWANDS9のリバーズ。
満身創痍のカードですね。
諦めたらそこで試合終了です（by 安西先生）

10月はDEVILのリバーズ。
木内さんの魅力で、魅了しましょ♪
頭で考えてなんとかしようとはしなくていいかなって。

11月はSWORDS8のリバーズなので、
ここも一旦停止していたけど、動けるようになるカードです。
ただ、実際の移動というよりは、思考の可能性のほうが高いですけどね。

とまあ解説はしましたが、カードのことはよく分からなくても、
木内さんがカードをご覧になった時のインスピレーションで、

何かターニングポイントや決め時がありそうだってタイミングを
押さえていただくといいかなと思います。

また、月別の流れは、過ごし方でも変化していくし、
とにかく世相は、目まぐるしい変化が予想されています。

今年度版は、毎月 25 日頃に翌月のテーマカードメールをお送りしますので、
世相的に意識することはコレかー！と思い、
ご自身の流れに加味して、お過ごしいただくといいかなと思います。

また、個別のサイトページはこちらになります。

URL : <https://shinotoyama.com/tarot12/kiuchihir0mi/>
パスワード : kiuchi

12 月中には上記サイトのページを整えますので、
質問等はそちらでしていただくと残るし、オススメなんですが、
去年は、途中で Wordpress からコメントあったよ〜の通知が来なくなったこともあって、
コメントに気付かなかったのも数件ありました。ごめんなさーい！
数日経ってもなんのレスポンスもなかったら、
通知がおかしくなっていると思いますので、
直接 linxstone@gmail.com へメールをくださいませ。

まずは、来年はこういう流れの年になるので、
2024 年のうちはコレやっておこう、アレやっておこうでもいいですし、
もちろん 2025 年の計画立案にお役に立てていただくのも当然オススメですし、
心の準備をしておくといいよーってことで、大枠を捉えるイメージでお読みください。

ものすごく具体的なことは、その時になってみないと分からないことも多々あるかと。
なので、ある程度何が起きても大丈夫なように、振り幅に余裕をもって、
心の準備をしておいていただくといいかなと思いますし、
その上で、毎月お送りするテーマカードにあることを、
割と直近に意識するといいこととして加味していただくといいと思います。

大丈夫。今の人類にはいくつもの時代のうねりを生きて生きて生き延びて、時代との生存競争に勝ち残ってきた実績があります(笑)。
人間よりも単体ならよほど強いはずの恐竜やらニホンオオカミやらは、とっくに絶滅してるんですから。

何かを敵にするのではなく、ただ単純にチカラでゴリ押しするのではなく、恐竜やニホンオオカミよりも圧倒的に弱いからこそ、周囲とチカラを合わせ、時代のうねりに適応する柔軟性を持ち、工夫、成長し、たまにやりすぎて自滅したりしつつ(笑)、地球上の生存競争に勝ち残ってきたのが、今の人類です。

だから、変化に翻弄されることがあっても、それはそれとして、様々な経験を、更なる成長の糧にしていってくださいませ。

ではでは、また。
ありがとうございました。